

Villa Clara: Visita parlamentaria llega a municipio Santo Domingo (+Fotos)



Parlamentarios visitan municipio Santo Domingo, en Villa Clara. (Fotos: Lisandra Borges)

Por Lisandra Borges*

Como parte de la [visita parlamentaria a la provincia de Villa Clara](#), Martha del Carmen Mesa Valenciano, presidenta de la Comisión Permanente Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente llegó hasta el municipio de Santo Domingo donde recorrió centros educativos, instituciones culturales y científicas.

Acompañada por Sergio Díaz Rodríguez, especialista Gobierno Provincial y Yamilé Herrera Alfonso, directora general de Educación en el territorio villaclareño, Mesa Valenciano intercambió con la dirección

de la Asamblea Municipal del Poder Popular en el municipio dominicano.

Primeramente visitó al Círculo Infantil "Tierno Amanecer" donde fueron recibidos por niños y madres vinculadas a las actividades de esta institución.



‘Círculo Infantil "Tierno Amanecer".

Más tarde, arribó al Seminternado Jaime Hugo Vilella y disfrutaron de la actuación de la banda rítmica de la escuela protagonizada por niñas y niños. Allí Mesa Valenciano diálogo con los pequeños y los exhortó a incluir los ritmos cubanos en su repertorio.

En esta escuela escuchó la exposición de los niños del grupo 3ro A, quienes son miembros del Círculo Infantil Soberanía Alimentaria. Los pequeños vincularon sus conocimientos sobre la agricultura con el pensamiento de Martí, Fidel y Díaz-Canel Bermúdez.



Integrante de la banda rítmica del seminternado Jaime Hugo Vilella, en el municipio Santo Domingo.

Seguidamente se trasladó a la Escuela Especial Fructuoso Rodríguez que tiene una matrícula de 68 estudiantes, de ellos 18 son internos.

Tiempo después Martha Mesa Valenciano se trasladó hacia el Centro Universitario Municipal de Santo Domingo, ubicado en el Consejo Popular de Manacas. En este lugar intercambió con el Consejo de Dirección de la institución y estudiantes de tercer año de la carrera de Licenciatura en Gestión socio cultural para el desarrollo.

Jorge Jesús Díaz Gálvez, director de este CUM, explicó que en este centro existen actualmente seis carreras, de ellas cuatro licenciaturas y dos cursos por encuentro.



cum

En horas del mediodía, recorrió el Instituto Politécnico de Agronomía Martín Pérez Ruíz, el cual tiene una matrícula de 314 estudiantes y donde se imparten siete especialidades.

Esta escuela está integrada al proyecto: “Fortalecimiento del proceso de formación profesional de los jóvenes y trabajadores en la Educación Técnica y profesional en especialidades seleccionadas para su inserción al empleo” más conocido como PROFET.

Al filo de las 2:00 pm la Presidenta de la Comisión Permanente de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente llegó al emblemático Instituto de Investigaciones de Viandas Tropicales (INIVIT) de Santo Domingo.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/356755-villa-clara-visita-parlamentaria-llega-a-municipio-santo-domingo-fotos>



Radio Habana Cuba